



Neujahrsanblasen auf dem Samerberg ist in vollem Gange...

Beitrag

Musikalische Grüße zum Jahreswechsel haben auf dem Samerberg eine lange Tradition. Insgesamt in vier Gruppen machen sich die Musikantinnen und Musikanten heute auf den Weg, um in möglichst alle 74 Ortschaften der Gemeinde Samerberg zu kommen. Sonniges Wetter begünstigt dabei die zum Teil langen Fußmärsche. Die ersten Eindrücke zeigen eine Musikantengruppe in Fading.

Fotos: Rainer Nitzsche und Helga Bauer (in Hartbichl)



Neujahrsanblasen heute auf dem
Samerberg



Neujahrsanblasen heute auf dem
Samerberg



Neujahrsanblasen heute auf dem Samerberg



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Neujahrsanblasen
2. Samerberg